
《ロータリーソング》
◯　奉仕の理想　省略

《ゲスト紹介》
◯　日本銀行　松本支店
　支店長　大川　真一郎様

◯　米山記念奨学生
　ファムフーミン様

《会 長 報 告》
◯�　先週はカーリングの日本選手権がありまし
たが、中部電力は残念でした。テレビで観て
いましたが、男子も女子も結構楽しめました。
一度だけ軽井沢で観たことがありますが、サッ
カーと同じくらい試合時間が長いので観てい
る方もちょっと疲れてしまいました。
　昨年末から怪我をして走れなくなっていまし
たが、今月から走る距離を減らして再開して
います。今年前半のマラソン大会はほぼ全て
中止になっていますが、秋はきっといけると信
じてトレーニングをしていきます。世界６大マ
ラソンも今年は全て秋のレースになっていま
す。いつもであれば、春３つと秋３つのレース
なのですが、コロナの影響もあり今年は春の
３つが秋開催を既に決めています。その３つ
が東京、ボストン、ロンドンで、もともと秋開
催なのがシカゴ、ベルリン、ニューヨークシ
ティ、これで６大大会となります。
　東京マラソンの正式名称はシンプルに東京
マラソン、スポンサー名が冠についていないの
ですが、他の５大会は全てスポンサー名がつ

いて正式名称になっています。一番分かりや
すいのはベルリンで正式名称はBMWベルリ
ンマラソンです。シカゴがBank�of�America
シカゴマラソン、ボストンがJohn�Hancockボ
ストンマラソンとなり、アメリカは金融系が強
いですね。ロンドンも金融でVirgin�Moneyロ
ンドンマラソンとなっています。Virgin�Airで
はなくVirgin�Moneyなのが不思議ですが。
分かりにくいのがニューヨークです、正式名
称はTCSニューヨークシティマラソンとなりま
す。TCSと は 何 か、TATA�Consultancy�
ServiceというインドのTATAというコングロマ
リットのIT系の子会社がメインスポンサーに
なっています。６大マラソンのそれぞれのアプ
リやHPなどは、このTCSが手掛けています。
東京にはまだメインスポンサーの名称は着い
ていませんが、他の５つの大会で最後まで抵
抗していたのがボストンだと言われています、
長い伝統を誇るボストンマラソンが最後にスポ
ンサー名をつけなければいけなくなったのは
高額賞金だと言われています。優勝者などに
１億円を上回るような賞金を用意しなければ
いけない風潮になってきて、ボストンも遂に受
け入れたと言われています。ニューヨークシ
ティとシティがつくのはニューヨークだけです、
これはニューヨーク州ではなくニューヨーク市
の大会だと強調しているのです、同じようにす
るならば、長野マラソンも長野シティマラソン
の方がいいのかもしれません。
　この世界６大マラソンを管理している組織
があります。ワールドマラソンメジャーという
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組織で、HPもありますし、全てを完走すると
ワールドマラソンメジャーから特別なメダルと
賞状が贈られてきます。この組織にもメインス
ポンサーがついていてAbbott（アボット）という
会社で、世界的な健康医療機器を扱う会社の
ようです。私も実態はよく知りませんが、市民病
院などで時 ア々ボットのカレンダーを見るので
ちょっとだけ馴染みがあります。Abbott�ワー
ルドマラソンメジャーと呼ばれる組織ですが、
数年前から２番手のスポンサーがつきました。
それが、中国大連のワンダグループで、中国
のマラソンを入れて世界７大マラソンにしよう
と動き始めました。そのレースが成都マラソン
（チェンドゥ）、まだできたばかりの大会ですが、
レースの実績などをよく観察して数年後にワー
ルドマラソンメジャーにいれるかどうかを決め
る、と宣言しています。この大会が入る前に、
６大マラソンのままで、早くコンプリートをした
いと思っています。残るはロンドンだけ、いつ
走れるのかコロナとの勝負です。

《幹 事 報 告》
◯　駒ヶ根ロータリークラブより事務局員交
代のお知らせが届いております。
駒ヶ根ロータリークラブ
２月１日付　事務局員　高坂�玲子

◯　次週24日の例会は祝日のある週のため休
会となります。お間違いのないよう、よろ
しくお願いいたします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数60名 38名 22名 63.33％
前々回　１月27日 訂正出席率　80.00％

《ニコニコボックス》
◯　春の訪れも、コロナの終息も、もう少し
の辛抱ですかね!?� 横田　一尊君

◯　寒くなったり、あたたかくなったりで気
をつけましょう。� 篠田　　諭君

◯　久しぶりの雪で大変ですが、事故のない
様にご注意下さい。コロナのワクチン、４
月になったら打ちます。早く終息してほし
いですネ。� 佐藤　忠幸君

◯　中部電力女子カーリング部は日本カーリ
ング選手権を３位で終えました。残念なが
ら北京オリンピックへの道は断たれました
が、この悔しさをバネにさらなる成長を目
指してがんばってまいります。皆さまの引
き続きの応援をよろしくお願いいたします。

� 宮澤　征爾君
◯　日本銀行松本支店の大川支店長、ご着任
早々で申し訳ありませんが、本日の卓話、
宜しくお願い致します。� 宮原　博之君

《本日のプログラム》
◯　ゲスト卓話
　日本銀行　松本支店
　支店長　大川　真一郎様
　「最近の金融経済情勢」

《３月３日のプログラム》
◯　クラブフォーラム

《３月３日のメニュー》
◯　洋ランチ
・タイとオレンジのカルパッチョ
・チキンコンソメスープ
・�トリュフ塩を使ったブラウンソースの�
黒ガノフ　

・アイスクリーム
・パン
・コーヒー

＝次週例会予告＝

《３月10日のプログラム》
◯　会員卓話
　太田　洋介君


